



## Communiqué de presse

### Élections communales à Neuchâtel :

#### **Les Vert-e-s de la nouvelle commune ont l'ambition de devenir le plus grand parti de la ville**

**La population confie de plus en plus aux écologistes le soin de répondre aux défis climatiques, sociaux et économiques. Les Vert-e-s de la commune fusionnée se lancent donc avec compétence et enthousiasme dans le processus électoral. Ils et elles entendent concrétiser dans la nouvelle capitale les objectifs écologistes, passer des paroles aux actes et traduire, sur le terrain, les mesures nécessaires au bien de la Suisse et de notre planète. L'objectif affichée de la formation écologiste est de doubler sa représentation au sein des instances politiques de la nouvelle commune.**

Le 25 octobre prochain, les élections communales dessineront le nouveau visage de la commune de Neuchâtel qui réunira dès le 1er janvier 2021, les habitant-e-s de Neuchâtel, de Peseux, Corcelles-Cormondèche et Valangin.

Reportées à l'automne en raison de la crise sanitaire, ces élections sont une immense opportunité pour donner des directions durables à la commune durant les quatre années à venir. Après une année 2019 marquée par la prise de conscience environnementale, avec les grèves pour le climat, les revendications sociales et la grève féministe du 14 juin, 2020 est l'année de la crise sanitaire rendue plus néfaste encore par les excès de la globalisation, les populismes et la destruction de l'environnement. Les limites de cette course à la croissance et la consommation effrénée, l'absurdité d'une mondialisation nocive pour l'environnement et l'humanité, ainsi que les risques d'un repli nationaliste ne sont plus à démontrer. Notre génération doit répondre aux défis climatiques, énergétiques, environnementaux qui conditionnent directement les possibilités économiques, sociales, sanitaires et culturelles. Les résultats des récentes élections en Suisse et en Europe ont démontré qu'une part importante de l'électorat partage désormais la vision et la volonté des Verts. Et l'échelon local est celui où l'on peut le plus immédiatement agir concrètement.

Au vu de leur extraordinaire succès aux élections fédérales de l'automne dernier, notamment en ville de Neuchâtel, les Vert-e-s de la nouvelle commune fusionnée espèrent devenir la force politique la plus importante de la commune en doublant leur représentation, tant à l'exécutif qu'au législatif. Trois candidat-e-s vert-e-s se présentent

sur une liste commune avec POP et Solidarité. Outre la sortante, Christine Gaillard, qui se représente pour un 3ème mandat et qui a réussi à réunir tous les acteurs pour réaliser les nouvelles Jeunes Rives, le parti propose Nicolas de Pury, conseiller général et vigneron, et Nicole Baur, déléguée cantonale à la politique familiale et à l'égalité. Christine Gaillard s'est également illustrée en augmentant massivement les places d'accueil extrafamilial et en mettant en place une politique destinée aux personnes âgées, ainsi qu'une approche de la mobilité pragmatique qui a plus que doublé le nombre de jeunes avec un abonnement de transports publics et convaincu de nombreux cyclistes. De gros dossiers d'urbanisme comme celui du centre de La Coudre, de Serrières et de Monruz sont autant de projets en cours qui vont améliorer la qualité de vie dans ces quartiers.

Pour le Conseil général, une liste d'une quarantaine de candidat-e-s est à bout touchant, respectant évidemment la parité entre les sexes.

Les élu-e-s vert-e-s des quatre communes désormais réunies s'engageront pour une ville plus verte, plus équitable, plus harmonieuse, pour une commune à échelle humaine où il fait bon vivre et où l'équilibre entre les habitant-e-s et leurs moyens de se déplacer sont en équilibre. L'espace urbain doit être l'affaire de tous et tenir compte tant des besoins des familles que des personnes plus âgées, et la mobilité en est l'une des clés. La capitale cantonale pourrait devenir un exemple en la matière et les Vert-e-s s'y engageront avec fermeté et enthousiasme.

Tout le programme sur <https://www.verts-ne.ch/nossections/littoral/neuchatel/>

#### **Candidatures au Conseil communal :**

**Christine Gaillard** : conseillère communale depuis 2011 (en charge d'Education, Santé, Mobilité. Depuis 2018 en charge d'Urbanisme, Mobilité, Environnement), Master en administration publique.

**Nicole Baur** : conseillère générale de 2012 à 2016, cheffe de l'office cantonal de la politique familiale et de l'égalité depuis 2008, Master en sciences politiques, RP de journalisme.

**Nicolas de Pury** : conseiller général, ancien président du CG et député au Grand Conseil, viticulteur-œnologue, Executive MBA et ing. HES en œnologie.

#### **CONTACT**

Jacqueline Oggier Dudan 079 286 75 62

Christine Gaillard : 079 565 93 94

Nicole Baur : 079 735 02 15

Neuchâtel, le 18 août 2020

#### **LES VERTS NEUCHATELOIS**

Avenue de la Gare 3, 2000 Neuchâtel, tél. 032 852 07 26, [info@verts-ne.ch](mailto:info@verts-ne.ch), [www.verts-ne.ch](http://www.verts-ne.ch)